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Более 200 социально активных молодых людей приняли участие в III Форуме молодых
парламентариев Пензенской области, который прошел 25 февраля 2016 года в Доме
молодежи.

  

Представители молодежного парламента, общественных молодежных объединений и
организаций, объединений, органов ученического и студенческого самоуправления
работали на 5 тематических площадках.

  

В ходе работы площадки «Память и гордость в сердцах поколений», посвященной
патриотическому воспитанию граждан, участники форума предложили провести в 2017
году одноименную региональную научно-практическую конференцию.

  

По итогам работы секции «Школьное самоуправление – голос молодежи» было внесено
предложение создать информационный ресурс, посвященный школьному
самоуправлению, а также включить активистов-старшеклассников в кадровый резерв
Молодежного парламента при Законодательном Собрании Пензенской области.

  

На площадке «Я – законотворец» обсудили участие пензенской молодежи в
законотворческом процессе, реализацию проекта Молодежного парламента при
Законодательном собрании региона «Школа молодых законодателей».  

  

В ходе работы секции «Молодежные проекты сегодня» участники узнали о действующих
региональных и федеральных проектах в сфере молодежной политики.
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Целью секции «Наш выбор – наше будущее!» стало повышение активности молодежи на
выборах.

  

В числе почетных гостей, принявших участие в итоговом мероприятии форума, -
заместитель председателя Правительства региона Василий Трохин, председатель
Законодательного Собрания Пензенской области Валерий Лидин, министр образования
Александр Воронков, депутаты Законодательного Собрания Яна Куприна и Дмитрий
Семин.

  

По итогам форума участники подготовили обращение, в котором призвали молодёжь
Пензенской области к активному участию в общественной жизни региона,
формированию национального и гражданского единства.

  

По итогам работы форума принята резолюция, в которую включены все рекомендации,
выработанные на дискуссионных площадках.
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